
	

	

Relatório	do	Comité	Executivo		
20	de	junho	de	2017	-	Ministério	da	Agricultura	e	da	Pesca	-	MADRID	
	
O	Relatório	 do	 Comité	 Executivo	 de	 31	 de	maio	 em	Lisboa	 foi	 validado	 sem	qualquer	
alteração.	
	
Tendo	em	conta	a	 indisponibilidade	dos	elementos	 científicos,	 foi	proposto	e	validado	
adiar	 a	 adoção	 do	 parecer	 relativo	 à	 próxima	 Plenária	 da	 ICCAT.	 Finalizar-se-á	 esse	
parecer	tão	breve	quanto	possível,	sendo	este	em	seguida	adotado	eletronicamente.	
Para	 além	 disso,	 ficou	 acordado	 acrescentar	 um	 ponto	 à	 Ordem	 do	 Dia,	 relativo	 à	
designação	do	representante	do	CC	Sul	nas	reuniões	organizadas	pela	Agência	Europeia	
de	Controlo.	
	
A	Ordem	do	Dia	assim	modificada	foi	validada.	
	
Estatutos	do	CC	Sul:	
	
Em	primeiro	lugar,	foi	recordado	aos	Membros	que	qualquer	alteração	dos	Estatutos	era	
da	responsabilidade	da	Assembleia	Geral,	mas	que,	 contudo,	 toda	e	qualquer	proposta	
de	emenda	devia	previamente	ser	validada	pela	Comissão	e	o	Comité	Executivo.	
	
De	 um	 ponto	 de	 vista	 metodológico	 e,	 de	 modo	 a	 evitar	 redundâncias	 incómodas	
durante	as	apresentações	e	os	debates,	foi	proposto	aos	Membros	do	Comité	Executivo	
validar	a	Versão	7,	a	fim	de	esta	ser	debatida	durante	a	Assembleia	Geral	Extraordinária.	
Apesar	 de	 muito	 provavelmente	 aperfeiçoável,	 esta	 versão	 afigura-se	 nitidamente	
superior	 aos	 atuais	 Estatutos	 do	 CC	 Sul.	 Por	 esse	motivo,	 procurar-se-á	 a	 sua	 adoção	
durante	a	próxima	AGE,	devendo	os	debates	correspondentes	alimentar	os	posteriores	
trabalhos	de	otimização	a	realizar	daqui	até	ao	outono	de	2017.	
	
Com	 base	 nesses	 elementos,	 a	 proposta	 de	 novos	 Estatutos	 (V7)	 foi	 validada	 por	
unanimidade	(19	Membros	presentes	ou	representados).	
	
Representação	do	CC	SUL	na	Agência	de	Controlo:	
	
Os	Membros	 foram	 informados	da	disponibilidade	do	 assento	de	 representante	do	CC	
Sul	durante	as	reuniões	organizadas	pela	Agência	Europeia	de	Controlo.	O	CC	Sul	dispõe	
de	um	assento	no	Conselho	Consultivo	dessa	Agência	-	o	qual	se	reúne	duas	vezes	por	
ano	(uma	vez	em	Vigo	e	outra	em	Bruxelas)	-	sendo	que,	durante	o	próximo	ano,	o	CC	Sul	
ocupará	ainda	o	assento	concedido	a	todos	os	CCs	no	Conselho	de	Administração.	Essas	
reuniões	são	organizadas	em	inglês,	sem	tradução.	
	
Após	 vários	 debates	 entre	 os	 Membros,	 que	 permitiram	 identificar	 os	 interesses	 de	
Oceana,	Anfaco	e	Adapi,	Francisco	Portela	Rosa	 foi	considerado	o	candidato	 ideal	para	
representar	o	CC	Sul.	
	



	

	

Estando	este	ausente,	ficou	acordado	que	a	referida	representação	lhe	seria	proposta	e	
que,	no	caso	de	este	não	a	aceitar,	Luis	Vicente	(ADAPI)	seria	designado.	
	


